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1459e réunion statutaire du lundi 16 Décembre 2024

Point sur l’opération “Brioches” et la Gestion des comptes

Lors de notre dernière réunion statutaire de l'année 2024, le Président Bernard
BAELDE a exprimé des réserves concernant la continuité de notre opération
Brioches, en raison d'une diminution globale de 20 % au sein des clubs Lions.
Cependant, il a tenu à féliciter les membres de notre club pour avoir atteint leurs
objectifs de vente et a partagé des résultats encourageants, notamment pour les
hôpitaux, dont les performances ont dépassé les prévisions, ainsi que pour les
magasins (CORA et Intermarché). Il a rappelé les chiffres de vente au niveau
des hôpitaux : 350 pour le CHD, 160 pour la polyclinique et 100 pour la
clinique des Flandres. Il a également souligné les outils d'information mis en
place par les hôpitaux pour faciliter les ventes. Avant de passer aux différentes
interventions, il a exprimé sa gratitude envers tous les responsables de ventes
qui ont consacré toute la journée à cette activité, ainsi qu'aux Lions, Lionnes et
bénévoles extérieurs pour leur précieux soutien.

Plusieurs interventions ont mis en lumière les problèmes rencontrés sur le
terrain, tels que le manque de volontaires , le renouvellement des volontaires, et
l'absence de chasubles pour identifier les Lions volontaires. Des solutions ont
été proposées, comme une meilleure répartition des volontaires, l'élargissement
des points de vente, et la mise à jour des flyers pour mieux informer le public.

Malgré ces difficultés, Bernard PRISSETTE a annoncé un bénéfice de
2319,69 €, en légère hausse par rapport à l'année précédente. Le président a
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également partagé le compte rendu du conseil d'administration du district 103
du 7 décembre 2024 (voir annexe 1) et le message de Jean-Marie CHUEPO,
Délégué à l'Éthique du District, sur la cohésion (voir annexe 2).

Bernard PRISSETTE a également abordé la gestion des comptes, soulignant
que malgré les dons effectués et l'inflation, nous disposons des ressources
nécessaires pour atteindre nos objectifs. Un tonnerre d'applaudissements a salué
l'ancien président Jean Michel LE MERLUS pour sa gestion efficace.

Enfin, nous avons eu le plaisir de participer à une séance de découverte de vin
de table, dirigée par Jacques MINET. Le vin dégusté était le "Seignerie d’Arse
année 2022 Fitou Cascastel", un vin de Fitou, apprécié pour sa robe pourpre, ses
arômes de fruits noirs poivrés, et son goût agréable, ample, soyeux et
harmonieux, avec une belle finale.

Nous étions 21 convives à apprécier le repas, qui comprenait le duo de rouget
barbet et grosses crevettes au coulis de crustacés, le faux filet rôti, sauce au
poivre vert, ainsi que la crème brûlée au grand-marnier et aux écorces
d’oranges confites. Le vin rouge servi était Seignerie d’Arse année 2022 Fitou
Cascastel et le vin blanc Domaine du Moulin Côtes du Rhône 2023.

Jean - Philippe PETIT est excusé de son absence pour des raisons
professionnelles, et nos pensées accompagnent sa femme.

Joyeux Noël et bonne fête de fin d’année
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Annexe 1 : compte rendu du conseil d'administration du district 103
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Annexe 2 : Message de Jean-Marie CHUEPO
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